

PERS

Personel Satbrimob Polda Banten Laksanakan Upacara Pembukaan Latihan Kemampuan PHH

Ayu Amalia - BANTEN.PERS.CO.ID

Jan 23, 2025 - 18:41



Serang - Dalam rangka memelihara kemampuan personel dilingkungan Korps Brimob Polri khususnya personel Satbrimob Polda Banten, Satbrimob Polda Banten kembali menggelar latihan kemampuan.

Kegiatan latihan kemampuan yang digelar Satbrimob Polda Banten kali ini adalah PHH. Pelaksanaan upacara pembukaan latihan peningkatan kemampuan ini dipimpin Dansatbrimob Polda Banten Kombes Pol. Imam Suhadi, S.I.K. yang diwakilkan Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman, S.I.K.,M.M. yang dilaksanakan di lapangan apel Mako Satbrimob Polda Banten Jln. K.H. Amin Jasuta no.1 Serang 42115 . Pelaksanaan upacara pembukaan latihan peningkatan kemampuan ini diikuti seluruh personel Satbrimob Polda Banten serta para komandan disetiap jajaran. Dilaksanakannya latihan peningkatan ini selain untuk memelihara kemampuan masing-masing personel juga sebagai bentuk untuk memantapkan kesiapan personel apabila mereka dibutuhkan oleh negara atau satuan kewilayahan untuk melaksanakan tugas sewaktu waktu.

Didalam amanatnya Dansatbrimob Polda Banten berpesan kepada personel untuk selalu semangat dalam pelaksanaan latihan nanti dan juga selalu menjaga kesehatan dan juga keselamatan satu sama lain dengan tujuan agar pelaksanaan kegiatan latihan nanti berjalan dengan aman dan lancar. "Terimakasih atas semangat yang kalian tunjukan pada pelaksanaan upacara pembukaan latihan peningkatan kemampuan yang akan kalian laksanakan nanti. Pertama saya akan menyampaikan bahwa latihan merupakan hal yang lumrah yang sering kita laksanakan setiap harinya sebagaimana moto kita sebagai Brimob yaitu Tiada Hari Tanpa Latihan. Jadikan latihan sebagai kebutuhan dan saya minta kepada kalian semua untuk bersungguh-sungguh didalam pelaksanaan kegiatan latihan nanti.

Pesan saya yang terakhir selalu jaga keselamatan didalam pelaksanaan latihan dan juga selalu jaga kesehatan diri masing-masing" tutup Dansatbrimob Polda Banten Kombes Pol. Imam Suhadi, S.I.K.